

Communiqué conjoint – 7 janvier 2026

Appel à mobilisation pour le Venezuela le samedi 10 janvier à 15h00 sur le Parvis des Droits de l'Homme à Paris

Nous, représentants d'organisations politiques et de la société civile en France ; collectifs solidaires du Venezuela, du Mexique, du Brésil, de la Colombie, du Honduras, de Cuba, de l'Argentine, de la Bolivie, de l'Équateur, de l'Uruguay, du Pérou, du Chili, du Mali et du Niger.

Nous exprimons notre rejet et indignation totale face à l'attaque militaire subie par le Venezuela le 3 janvier dernier et la séquestration du président Nicolas Maduro et de son épouse Cilia Flores.

Indépendamment des opinions politiques de chacun, nous invitons à la plus grande et ample des mobilisations internationales afin de préserver la paix au Venezuela, dans les Caraïbes, en Amérique latine et dans le monde.

Cette solidarité avec les Vénézuéliens et cette lutte internationale pour la paix passe aujourd'hui par les trois revendications fondamentales suivantes :

- **Libération immédiate** du président constitutionnel du Venezuela, Nicolas Maduro, et de son épouse Cilia Flores
- **Fin de toute agression militaire** contre le Venezuela et dans les Caraïbes
- **Abolition de toutes les mesures unilatérales** d'asphyxie économique imposée au Venezuela

Nous prenons pour unique responsable les États-Unis d'Amérique dans l'escalade de la guerre et de l'instabilité politique au Venezuela et dans l'ensemble de l'Amérique latine.

Dans ce cadre, nous intégrons et appelons, au nom du Collectif international pour la paix au Venezuela, à un rassemblement solidaire le samedi 10 janvier 2026 à 15h00, sur le Parvis des Droits de l'Homme à Paris.

Aux Vénézuéliens de décider pour le Venezuela. Ni Trump, ni Rubio ne peuvent y prétendre. Le droit international doit être respecté.

#LibérezMaduro



Liste des premiers signataires

- Mexicains en France pour la 4T - Mexique
- Colombie Humaine en France - Colombie
- Cellule du PT à Paris - Brésil
- Association des Citoyens Argentins de France - Argentine
- Réseau des intellectuels en défense de l'humanité en France - Venezuela
- CGT-FTDNEA (CGT des éboueurs de Paris) - France
- Pérou Libre en France - Pérou
- Wiphala Bolivia en France - Bolivie
- Association pour les droits de l'Homme Concepción - Chili
- Mouvement Révolution citoyenne en France - Equateur
- Collectif des Péruviens en France - Pérou
- Association Simon Bolívar des Vénézuéliens en France - Venezuela
- COHESIA Centre de coopération et d'échange international - France
- Artistes pour la démocratie - Chili
- Nouveau Front Populaire franco-latino - France
- Parti communiste du Chili en France - Chili
- Citoyens pour la paix en Colombie - Colombie
- Cuba Si France - Cuba
- Comité international de solidarité avec le Honduras - Honduras
- Association Bienestar - Pérou
- Union nationale pour la reconstruction communiste - France
- Collectif Entre Amis des Cubains en France - Cuba
- Collectif Ensemble Pour Cuba - Cuba
- Solidarité africaine pour la démocratie et l'indépendance - Mali
- Association Nigérienne d'assistance des Nigériens de l'extérieur - Niger
- Rassemblement des Africains et des Afrodescendants pour la souveraineté de l'Afrique - Afrique
- Association Pueblos Unidos - Amérique latine

